27/11/25 Murli de la Mañana Om Shanti BapDada Madhuban

Esencia: Dulces hijos, las cosas que el Padre os enseña ahora son vuestra fuente de ingresos para

21 nacimientos. Por tanto, estudiad muy bien y seréis constantemente felices.

Pregunta: ¿Por qué se recuerda la dicha suprasensorial de vosotros, hijos?

Respuesta: Porque solo los hijos conocéis al Padre en este momento. Solo vosotros llegáis a conocer el

principio, el medio y el final del mundo a través del Padre. Ahora os encontráis en la confluencia, en lo ilimitado. Sabéis que ahora estáis cruzando el *canal* salado hacia el dulce *canal* del néctar. Dios mismo os está enseñando. Solo los Brahmins experimentáis

esta felicidad. Por ello, solo se ha recordado vuestra dicha suprasensorial.

Om shanti. El Padre espiritual ilimitado os habla a los hijos espirituales ilimitados, es decir, Él os da Sus directrices. Sin duda entendéis que sois seres vivientes, pero también tenéis que tener la fe de que sois almas. No estamos estudiando en ninguna escuela nueva. Venimos aquí para estudiar cada 5000 años. Cuando Baba os pregunta: "¿vinisteis a estudiar aquí antes?", todos contestáis: "venimos aquí con Baba cada 5000 años, en la edad de la confluencia más elevada". Recordáis esto, ¿verdad? ¿O lo habéis olvidado? Los estudiantes sin duda recuerdan su escuela. Vuestra meta y objetivo son los mismos. Quienquiera que se convierta en un hijo de Baba, ya sea que haga solo dos días o sea alguien que haya venido durante mucho tiempo, la meta y el objetivo son los mismos para todos. No puede haber una pérdida para nadie. Hay un *ingreso* en el estudio. Esa gente se sienta y relata el Granth (escritura sikh) mediante lo que ganan un ingreso, y rápidamente pueden ganar un sustento para su cuerpo. Algunos se convierten en sadhus y se sientan para relatar una o dos escrituras y pueden ganar un ingreso. Todo eso son fuentes de ingreso. Tiene que haber un ingreso por todo. Si tenéis dinero podéis viajar a cualquier lugar. Hijos, vosotros sabéis que Baba os está dando una educación muy buena, por medio de la cual recibís un ingreso para 21 nacimientos. Este ingreso es tal que os hacéis felices para siempre. Nunca caeréis enfermos y permaneceréis inmortales. Tenéis que tener esta fe. Teniendo fe de esta manera, también tendréis entusiasmo. Si no, seguiréis sofocándoos acerca de una cosa u otra. Deberíais recordar constantemente en vuestro interior que estáis estudiando con el Padre ilimitado. Estas son las versiones de Dios. Este es el Gita. Existe la edad del Gita. Simplemente han olvidado que es la quinta edad. Esta edad de la confluencia es muy corta. De hecho, ni siquiera es una cuarta parte de las otras edades. Podéis calcular el porcentaje. El Padre seguirá explicándolo todo a medida que progreséis más. Todo está fijado para que el Padre os explique. El papel que está fijado para todas vosotras, almas, se está repitiendo. Lo que sea que estéis aprendiendo también es una repetición. Hijos, ahora entendéis el significado de esta repetición. Vuestro papel cambia a cada paso; un segundo no puede ser igual al siguiente. El tiempo sigue pasando como un piojo: tictac, tictac, los segundos pasan. Ahora os encontráis en lo ilimitado. Ningún otro ser humano está en lo ilimitado. Nadie más tiene el conocimiento de lo ilimitado, es decir, el conocimiento del principio, el medio y el final. Ahora vosotros conocéis el futuro. Estamos yendo al mundo nuevo. Esta es la edad de la confluencia que tenemos que *atravesar*. Está el *canal* salado. Este es el *canal* del dulce néctar. El otro es el del veneno. Ahora estáis dejando el océano del veneno y yendo al océano de la leche. Esto es un aspecto ilimitado. Nadie en el mundo sabe acerca de estas cosas. Es algo nuevo. Solo vosotros sabéis a quién se Le llama Dios, y qué papel interpreta. Uno de los temas en vuestra lista es: venid y os contaremos la biografía

del Padre Supremo, el Alma Suprema. De hecho, es algo *común* que los hijos relaten la *biografía* de su padre. Sin embargo, Ese es el Padre de todos los padres, pero incluso vosotros también comprendéis esto cada uno a su nivel, de acuerdo a vuestros esfuerzos. Ahora tenéis que dar la presentación precisa del Padre. El Padre os la ha dado a vosotros y por ello se la podéis explicar a los demás; nadie más conoce al Padre ilimitado. También es solo en la edad de la confluencia que Le conocéis. Tanto si los seres humanos son deidades o shudras, o si son almas puras o impuras, nadie Le conoce. Solo Le conocéis vosotros, los Brahmins de la edad de la confluencia. Por tanto, hijos, deberíais tener mucha felicidad. Por ello existe la alabanza: si queréis saber acerca de la dicha suprasensorial, preguntad a los gopes y las gopis. Baba es el Padre, el Profesor y también el Satguru. Por tanto, definitivamente debéis escribir la palabra "Supremo". A veces los hijos os olvidáis de esto. Hijos, todas estas cosas deberían permanecer en vuestro intelecto. Indudablemente debéis escribir esta palabra en la alabanza de Shiv Baba. Nadie, excepto vosotros, sabe esto. Vosotros lo podéis explicar, lo que significa que es vuestra victoria. Sabéis que el Padre ilimitado es el Profesor de todos y el Otorgador de Salvación para todos. Él es Aquel que nos da felicidad ilimitada y este conocimiento ilimitado. Aun así, olvidáis a tal Padre. Maya es tan poderosa. Se dice que Dios es poderoso, pero que Maya no es menos. Vosotros, hijos, comprendéis el significado exacto de la palabra. A Maya también se le ha dado el nombre de "Ravan". Está el reino de Rama y el reino de Ravan. Tenéis que explicar esto con precisión. Puesto que existe el reino de Rama, también debe existir el reino de Ravan. No puede ser el reino de Rama todo el tiempo. El Padre ilimitado se sienta aquí y explica quién establece el reino de Rama, el reino de Shri Krishna. Tenéis que alabar mucho la tierra de Bharat. Bharat era la tierra de la verdad. ¡Esa tierra es tan alabada! El Padre la hizo así. Vosotros amáis mucho al Padre. Tenéis una meta y un objetivo en vuestro intelecto. Vosotros, estudiantes, también comprendéis que deberíais tener la dicha espiritual de vuestro estudio. También debéis estar preocupados por vuestro *carácter*. Vuestra conciencia os dice que, dado que este es el estudio de Dios, no os lo debéis perder ni un solo día ni llegar tarde a clase, después de que vuestra profesora haya llegado. Es un insulto llegar a clase después que vuestra profesora. Cuando los estudiantes llegan a la escuela después que su profesor, se les dice que se queden fuera de la clase. Baba os da el ejemplo de su infancia: mi profesor era muy estricto; nunca nos permitió entrar en la clase. Aquí, muchos vienen tarde. Los hijos obedientes que hacen servicio sin duda son amados por el Padre. Ahora entendéis que este es el dharma original eterno de las deidades. ¿Cuándo se estableció este dharma? No entra en el intelecto de nadie. También se escapa de vuestro intelecto una y otra vez. Ahora estáis haciendo esfuerzos para convertiros en deidades. ¿Quién os está enseñando? El Padre Supremo, el Alma Suprema, Él mismo. Entendéis que este es vuestro clan Brahmin. No hay una dinastía. Este es el clan Brahmin más elevado. El Padre también es el más elevado de todos. Él es el Más Elevado en lo Alto. Por tanto, el ingreso que Él da también es sin duda el más elevado. Solo a Él se le debería llamar Shri Shri. Él os hace elevados. Hijos, solo vosotros sabéis quién os hace elevados. Nadie más entiende nada. Vosotros decís: nuestro Padre es el Padre, el *Profesor* y el Satguru, y Él nos está enseñando. Nosotros somos almas. El Padre nos ha recordado a nosotras, almas: sois Mis hijos. Esto es una hermandad. Ellos recuerdan al Padre y comprenden que el Padre es incorporal y, por eso, con seguridad, las almas también serán incorporales. Cada alma deja su cuerpo y toma otro, y sigue interpretando su papel. En vez de almas, las personas se consideran cuerpos; han olvidado que son almas. Yo nunca olvido esto. Todas las almas sois saligrams. Yo soy el Padre Supremo, lo que significa el Alma Suprema. Él no tiene ningún otro nombre. El nombre del Alma Suprema es Shiva. Todos vosotros también sois almas como Él, pero se os llama saligrams. En el Templo de Shiva han puesto muchos saligrams. Cuando adoran a Shiva, también adoran a los saligrams a la vez. Por ello, Baba ha explicado que se adora tanto a vosotras, las almas, como a vuestros cuerpos. Como Yo no tengo un

cuerpo, es solo a Mí, el alma, a la que se adora. Vosotros os hacéis muy elevados. Baba está muy contento. A veces, un padre es pobre y su hijo estudia y logra una posición alta. De no ser nada, se convierte en algo. El Padre entiende que vosotros también erais tan elevados. Después os volvisteis huérfanos porque no conocíais a vuestro Padre. Ahora pertenecéis al Padre. Por tanto, os estáis convirtiendo en los amos del mundo entero. El Padre dice: Me llamasteis Dios Celestial, el Padre. Sabéis que ahora se está estableciendo el paraíso. El intelecto de nadie, excepto el de vosotros, es consciente de lo que existirá allí. Solo está en el intelecto de vosotros, hijos, que fuisteis los amos del mundo y que ahora os estáis convirtiendo en eso de nuevo. Los residentes del reino también dirán que son los amos. Hijos, estas cosas solo están en vuestro intelecto. Por tanto, ¡deberíais tener tanta felicidad! Después de escuchar estas cosas, tenéis que relatárselas a los demás. Por eso se están abriendo *centros* y *museos*. Todo lo que sucedió en el ciclo anterior seguirá sucediendo. Muchas personas se ofrecerán a abrir un museo o un centro para vosotros; muchos emergerán. Los huesos de todos se siguen ablandando. Vosotros seguís ablandando los huesos del mundo entero. Hay tanto poder en vuestro yoga. El Padre dice: tenéis mucho poder. Preparad la comida en yoga y servidla a los demás en ese estado y su intelecto será atraído en esta dirección. La gente en el camino de la devoción incluso come del plato de su gurú. Hijos, vosotros entendéis que hay tanta expansión del camino de la devoción que ni siguiera podéis describirla. Esta es la Semilla y ese es el árbol. Podéis hablar de la Semilla, pero si le pidieseis a alguien que contara las hojas, nadie lo podría hacer. Hay innumerables hojas. No hay ni rastro de hojas en una semilla. ¡Es sorprendente! A esto también se le llama la naturaleza. ¡La vida de todos los insectos es tan sorprendente! Hay muchas clases diferentes de insectos y ved simplemente cómo se crean. Es un drama maravilloso. Esto es lo que se dice que es la naturaleza. Esta obra está predestinada. ¿Qué veréis en la edad de oro? Allí todo será nuevo. Todo lo nuevo está allí. Baba ha explicado que al pavo real se le llama el pájaro nacional de Bharat porque se ha mostrado una pluma de pavo real en la corona de Shri Krishna. Los pavos reales macho y hembra son muy hermosos. Su creación se produce a través de las lágrimas y por ello se le llama el pájaro nacional. También hay pájaros hermosos en el extranjero. Ahora se os han explicado a los hijos los secretos del principio, el medio y el final del mundo entero. Nadie más sabe esto. Decidles: nosotros os contaremos la biografía del Padre Supremo, el Alma Suprema. Puesto que existe el Creador, también debe existir Su creación. Conocemos la historia y geografía de eso. Sabemos el papel que interpreta el Padre ilimitado Más Elevado en lo Alto. El mundo no sabe nada de eso en absoluto. Este mundo es muy sucio. Hoy en día, ser hermoso también es un problema: solo hay que ver cómo secuestran niños. Los hijos deberíais sentir desagrado por este mundo vicioso. Este es un mundo sucio y estos son cuerpos sucios. Tenemos que recordar al Padre y hacernos puras a nosotras, las almas. Éramos satopradhan y felices. Ahora que somos tamopradhan, somos infelices; tenemos que hacernos satopradhan una vez más. Queréis haceros puros de impuros. Aunque cantan: Tú eres el Purificador de los impuros, ellos no tienen desagrado (por la impureza). Hijos, vosotros entendéis que este mundo es sucio. En el mundo nuevo recibiremos cuerpos hermosos. Ahora nos estamos convirtiendo en los amos de la tierra de la inmortalidad. Los hijos deberíais permanecer siempre felices y alegres. Vosotros, hijos, sois muy dulces. El Padre viene a encontrarse con los mismos hijos cada 5000 años, así que definitivamente debería haber esa felicidad. He venido para encontrarme con vosotros, hijos, una vez más. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Somos *estudiantes divinos*. Por tanto, deberíais tener la dicha espiritual del estudio y estar preocupados acerca de vuestro *carácter*. No os *perdáis* este estudio ni siquiera un día. No *insultéis* al *Profesor* llegando tarde a *clase*.
- 2. Tened desagrado hacia este mundo sucio y vicioso. Haced esfuerzos para haceros puras y satopradhan a vosotras, las almas, teniendo recuerdo del Padre. Siempre permaneced felices y alegres.

Bendición:

Que seáis una auténtica joya del contentamiento que eleva a los demás y crea *esperanza* en aquellos que están *sin esperanza*.

Haceos trikaldarshi y discernid cualquier debilidad en las almas. En lugar de embeber esa debilidad o hablar de ella, acabad con la espina de esa debilidad con vuestra forma benevolente; transformad la espina en una flor. Uno mismo debe permanecer contento como una joya del contentamiento y hacer que los demás estén contentos; siempre deberíais encender una lámpara de esperanza en alguien o en alguna situación que todos sienten como sin esperanza, es decir, que debéis hacer poderosas a las almas descorazonadas. Si seguís llevando a cabo una tarea tan elevada, recibiréis la bendición de ser el que eleva a los demás y es una joya del contentamiento.

Eslogan:

Cuando recordéis vuestra promesa en el momento de vuestro examen, tendrá lugar la revelación.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Incrementad la práctica del estado sin cuerpo (ashariri –incorporal– y videhi –más allá del cuerpo).

A lo largo del día, incluso cuando tengáis un segundo, practicad haceros sin cuerpo una y otra vez. Utilizad aunque sea de dos a cuatro segundos y recibiréis mucha ayuda al hacerlo. De lo contrario, vuestro intelecto seguirá trabajando durante todo el día y entonces os llevará tiempo haceros sin cuerpo. Si practicáis esto, os haréis sin cuerpo cuando queráis. Al final, todo llegará de repente, por lo que la práctica de ser sin cuerpo será de lo más esencial para el papel de "de repente".